

Historias sin Límites

"Me han llamado mutante deforme": el drama de vivir con una desfiguración facial

Capacitación en discapacidad a la Superintendencia de Industria y Comercio.



El equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo realizó el pasado 04 de Agosto de 2015 el evento de sensibilización y capacitación en Discapacidad de 10 A.M a 11:30 A.M. en la Súper Intendencia de Industria y Comercio – SIC. Esta jornada se desarrolló con el fin de establecer enfoques diferenciales que permitan reconocer y promover los derechos de las Personas en Condición de Discapacidad – PcD. dando un especial énfasis en la necesidad de erradicar las barreras, bien sean de tipo actitudinal, comunicativo y/o físico y con el fin de garantizar los derechos y el pleno ejercicio de nuestros conciudadanos en condiciones de Discapacidad. Se hizo hincapié en la eliminación de nuestro vocabulario palabras denigrantes y términos peyorativos al referirnos a una persona que cuente con cualquier deficiencia o alteración de tipo auditiva, cognitiva, física, mental, visual o múltiple.

El evento contó con la asistencia de 24 personas, entre las que se encontraban la Secretaría General, la Oficina Asesora de Planeación y el Grupo de Talento Humano, entre otros. Se busca despertar el interés y compromiso por parte de la Súper Intendencia de Industria y Comercio en rescatar y posicionar el tema en todos los niveles de la organización.



Adam Pearson, narra las malas experiencias que ha tenido que pasar debido a la desfiguración facial que sufre:

Vivir con una desfiguración facial en una ciudad concurrida como Londres significa que en raras ocasiones soy invisible,

Hasta algo tan simple como un viaje en tren puede convertirse en un desafío de miradas, señalamientos con el dedo y susurros.

Tengo neurofibromatosis tipo 1, una condición que causa el crecimiento de tumores benignos en las terminaciones nerviosas, en mi caso, en la cara.

Puedo entender por qué la gente mira.

La desfiguración apenas está representada en nuestra cultura mediática, así que no me sorprende que la gente no sepa reaccionar ante ella.

Las miradas y los susurros no constituyen crímenes de odio, pero hacen que yo tenga que enfrentar a diario los prejuicios e ideas equivocadas de la gente sobre la discapacidad.

Aunque no me gusta ser objeto de constantes miradas, lo que experimento tampoco se puede considerar un crimen de odio por discapacidad. Eso sí es un tema más grave.

[Ver más información](#)

Con esta charla damos continuidad a una serie de jornadas que se están aplicando en todas y cada una de las entidades adscritas y vinculadas que forman parte del Sector Comercio, Industria y Turismo con el propósito de lograr construir entre todos una sociedad más justa y equitativa. Aprovechamos la oportunidad para agradecer el compromiso y colaboración por parte de nuestra entidad adscrita, la SIC. Próximamente estaremos replicando esta exitosa capacitación en las demás áreas de esta entidad.

Píldoras para la memoria

¿Sabía usted cuáles son los derechos de las personas con discapacidad - PcD?



Tipos de derechos

A la salud

En concordancia con lo dispuesto por la ley 1618 de 2013 Art. 10 y Art. 25 de la ley 1346 de 2009



A la educación

Dispondrán de igualdad de oportunidades sin actos de discriminación.



A la protección social

En concordancia con el Art. 28 de la 1346 del 2009 y el Art. 12 de la ley 1618 de 2013



Al voto

El Estado brindará las herramientas necesarias para realizar el voto secreto.



Frase del día

Deja de hablar y de pensar. No habrá nada que no serás capaz de conocer.

Alerta Temprana

Dormir bien disminuye el riesgo de padecer cáncer de mama. También hace que la piel se vea sana y las células se regeneran con más facilidad. Cuando el cuerpo no descansa lo suficiente presenta una tendencia a acumular grasas y es más difícil quemarlas.

ABC De Discapacidad

AUTONOMIA: Derecho de las personas con discapacidad de tomar sus propias decisiones y el control de las acciones que las involucran para una mejor calidad de vida, basada dentro de lo posible en la autosuficiencia.

Trabajamos para ser mejores, su opinión es importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

BUZONDISCAPACIDAD@MINCIT.GOV.CO

Más Noticias



Joven argentino crea app para asistir en la calle a personas con discapacidad visual



UPyD propone adaptar los parques infantiles a los niños con discapacidad



Delegación colombiana a juegos parapanamericanos recibió el pabellón de manos del presidente de la republica



Crean tablero tridimensional para personas con discapacidad

NOTA: Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no comprometen a la Institución.

"La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros. Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)".

Lo primordial: "No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades."

EQUIPO EDITORIAL

Director :
José Manuel Pernet Sánchez

Colaboradores:
Alexandra Turbay
Luz Andrea Larrota
Laura Catalina Molano Vega
Angie Tatiana Barreto Rodríguez

